



HÔTEL IMPERATOR

Béziers

[PLUS D'INFOS](#)

Livret d'accueil– Room directory

Hôtel IMPERATOR *** dispose de 38 chambres, d'un espace bar, d'une salle de petit-déjeuner et d'une salle de séminaire. Il possède aussi une grande terrasse et un patio couvert disponible toute l'année.

IMPERATOR hotel *** propose 38 rooms, a bar with lounge area, a breakfast room and a conference room. A spacious terrace and a cosy patio open all your round.

Réception ouverte 24h/24 & 7j/7 – 24-hour reception 7days a week.
Les arrivées se font à partir de 15h00. – Check-in is from 3 p.m
Les départs se font avant 12h00. – Check-out is before 12 p.m



Livret d'accueil – Room directory

WIFI : IMPERATOR PUBLIC

Mot de passe / Password : **I**mperator**H**otel

Chambre non-fumeur. Non-smoking room.

Fumer dans la chambre vous sera facturé 200 euros pour le nettoyage.
Smoking in the room will result in a charge of 200 euros for cleaning.

Animaux non admis. No pets allowed.



Service de conciergerie / Concierge service



L'hôtel propose des services de bagagerie et d'informations touristiques.



Services at the hotel include luggage storage and tourist information.



Nos réceptionnistes restent à votre disposition !
Our front desk team will be happy to help you !



Service de conciergerie / Concierge service



Tous les services sont disponibles sur demande, à la réception.

All additional services are available upon request at the reception.

- Réveil : Gratuit
Wake-up call : Free of charge
- Equipement bébé : Gratuit
Baby equipment : Free of charge
- Kit de repassage : Gratuit
Ironing kit : Free of charge



Petit-déjeuner Breakfast

Un buffet à volonté est proposé à nos clients dans la salle petit-déjeuner à côté de la réception.

Prix : 12 € / personne

Semaine : 07h00 à 10h00

Week-end et juillet/août : 07h00 à 11h00

Breakfast is served every morning in the breakfast room, next to the reception.

Price: 12 € / person

Week day: 7:00 - 10:00 am

Week end : 7:00 - 11:00 am



BAR



Tous les jours, notre équipe est disponible pour vous servir une sélection de boissons sans alcool, bières et champagne au bar de l'hôtel jusqu'à minuit. N'hésitez pas à consulter notre carte disponible à la réception.

Our bar is opened every day until midnight. Our team is available to serve you a selection of cold and hot drink, including local wines and champagnes. The menu is available at the reception.

TRANSPORT

La ville de Béziers bénéficie d'un réseau de bus (beeMob) qui vous amène à de nombreux sites touristiques et communes de l'Hérault.

Béziers has a bus network that takes you to many tourist sites and towns in the Hérault.

Vous pouvez également découvrir la ville de Béziers grâce au Petit Train touristique.

You can also discover Béziers thanks to the little Train.



Engagement environnemental Environmental commitment



Participez à notre engagement environnemental en acceptant de réutiliser le linge de toilette et le linge de lit. Lors d'un long séjour, le linge de toilette ne sera changé que si vous le laissez dans la baignoire ou sur le sol de votre salle de bain. Nous limitons le changement des draps (tous les 3 jours) afin de rejeter le moins de lessive dans l'eau.

You can be part of our environmental commitment by using your towels more than one day during a long stay. If you want new towels, please do leave them inside the bath or on the floor. We change the bed sheets every 3 days in order to limit the use of detergent.